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標 題 令和６年度 第２回藤枝市地域公共交通会議自家用有償旅客運送分科会 議事録 

年月日  令和７年１月９日 

出
席
者 

藤枝市地域公共交通会議分科会委員 
委員出席９名（内代理出席１名） 

申出者：社会福祉法人 富水会 

    社会福祉法人 三愛会 

事務局：地域交通課 

時 間 
 午後１時００分から 

午後２時００分まで 

場 所  藤枝市役所大会議室 

作成者  大石 竜己  ㊞ 

打 ち 合 せ 等 内 容 

1 開  会 

2 分科会長挨拶 

3 議  案 

議事に入る前に事務局から分科会の位置付けについて、道路運送法の運送の形態についての整理を説明。 

■第１号議案 社会福祉法人 富水会による自家用有償旅客運送事業計画（福祉有償運送）について 

■第２号議案 社会福祉法人 三愛会による自家用有償旅客運送事業計画（福祉有償運送）について 

 ・事務局より社会福祉法人と連携した要介護者の移動サービス事業の事業内容、経緯説明 

＜富水会 諏訪氏＞ 

 法人として要介護者の足は大きな課題。地域ボランティアにより要支援者までは日常の移動をカバーできている

が、身体の状況の悪化等により、要介護となった際に移動手段がない。地域貢献事業として実施したい。 

＜三愛会 阿井氏＞ 

 最初は法人の利用者２，３名を会員としてスタートしたい。だんだんとニーズと供給体制を把握していきたい。 

地域の方のニーズと合致していけば利用者が徐々に増えていくのではないか。 

＜静岡運輸支局 澤尻氏（増田委員 随行）＞ 

 要支援・要介護２つの区分で登録を受けるとのことだが、現状の会員は要介護者のみとなっている。原則現状の

会員のみが登録区分となるが、将来的に要支援者も対象となる予定があるか。 

＜事務局＞ 

 介護支援専門員の判断により利用が必要となる状態の方も要支援であっても含む予定。 

＜ぱりて会議 池谷委員＞ 

 ２法人ともに登録している運転者がいるが問題ないか。 

＜事務局＞ 

 記載のある方は全員講習を受けており有資格者であり問題ない。 

＜志太交通 鈴木委員＞ 

 現状登録のある利用者は身体の状況が把握できていると思うが、今後法人の利用者以外に利用者が増えていく中

で対応できるか。受講している講習の内容は。 

＜事務局＞ 

 福祉有償運送の法定講習に加え、法人主催の車椅子操作の講習も行った。 

 介助に関しては車の乗降時がメインとなるが、通院の付き添いは行わないため、不安な方は付き添いを必要とす

ることを想定している。 

＜健康福祉部 牧田委員＞ 

 月～日運行となっているが、年末年始も運行するのか。 

＜事務局＞ 

 登録上毎日運行となっているが、実際の募集は曜日・時刻を絞る。緊急的に対応が必要になった場合に対応でき

るよう登録上冗長性を持たせている。 

＜三愛会 阿井氏＞ 

 三愛会では緊急的な対応は法人が無償で行う予定。 

 

＜静岡運輸支局 増田委員＞ 

 バス・タクシー事業者は日々安全な運行のため整備・運行管理を行っている。運行開始時はわからないことも多

いと思うが、安全な運行に努めてほしい。 

 

⇒異議なし、承認 

 



4 その他  

・事務局より…社会福祉法人コンパス娘息子代行サービスの自家用有償旅客運送更新登録にかかる書面協議（意見

公募）を行う予定。 

 

5 閉  会 

 

 

(以上) 

 

 

 

 

 


